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■ありがとうございます

北幡モータース様から、廃車にした軽バンを寄贈していただきました。これ

まで使用してきたトラクターと併用して、グラウンド整備に活用させていただ

きます。みなさまご存じの通り、本校のグラウンドは大変広いです。また、近

年、生徒数減によってグラウンドの使う部分も減っています。しかしながら、

自分たちの学校をきれいに使うことは、とても意味のあることです。校内の掃

除区域は、生徒の毎日の無言清掃によってきれいに保たれています。私たち教職員もこの車を活用し

て、人数は少なくてもきれいな環境を保てるように取り組んでいきます。ありがとうございました。

■学校運営協議会

６月２８日（水）１８時３０分から、今年度１回目の学校運営協議会を開催しました。小中両校の

事務局と委員さん、あわせて１６名の中で１３名の出席がありました。今年度の会長は芝正司さん、

副会長は上村賢介さんとなっています。会の中では、小中それぞれの今年度の取組が説明されて委員

の皆さんから様々なご意見をいただきました。

【おもな協議内容・意見】

○子どもたちにもっともっと地域のことを知ってほしい。それは例えば米ナスを１個売っていくらのもうけがあ

るかとか現実のところを知ってほしいし、そこまで深く知ることが地域で生きることにつながるのではないか。

○中学校の制服が年度途中で購入できない状況は心配していたが、制服検討委員会を始めると聞いて安心した。

■期末テスト

６月２９日、３０日は、今年度最初の期末テストでした。１年生にとっては、

中学校に入学してはじめての２日間のテストです。みんな真剣に問題用紙に向

き合っていました。これが終わると、いよいよ夏休みまであと３週間です。ま

た、テスト期間のため停止していた部活動も６月３０日の放課後から再開され

ます。

■「土砂災害避難訓練」と「登校時避難訓練の事前説明」について

６月３０日（金）、土砂災害避難訓練を行いました。また、それに引き続い

て７月５日に予定している小中合同登校時避難訓練での当日の対応（登校手

段別の動き）を説明・確認しました。当日は午前７時４０分に地震発生の設

定です。自転車登校の人、スクールバスの人、徒歩の人のそれぞれの確認な

どをしていますので、各ご家庭でも話題にしていただければと思います。家

族で防災や災害について話す時間も大切な防災の備えです。ご協力をお願い

いたします。

■ぴーす（ＮＰＯ）での交流学習に向けて

6月３０日（金）、１年生が横山恵美子さんから「ぴーす」のことを聞きまし

た。横山さんが、ぴーすを設立されたきっかけやその後の取組、また障がいの

ある人の活動する場所（集える場所）ができたことの大切さなど、あっという

間の５０分間でした。横山さんからは、障がいのある人の作業所として「隠さ

ずに本当の自分を知ってもらうこと」「できること・できないことを、ありの

まま本人も家族も受け入れること」「自分のことがわかっていること」などの大切さも語られました。

また、障がいがあるなしにかかわらず、「自分が言われて嫌なことは人には言わない。それは人との

かかわりで大切なこと。」と、横山さん自身の思いも伝えていただきました。７／１４（金）には、

１年生がぴーすに交流学習に行きます。

※お詫び

前号の県総体組み合わせの中で、卓球女子個人の出場が抜かっておりました。５名が県総体卓球女子個人に出場します。７

月２４日のみです。（個人戦の組み合わせは、高知県卓球協会ＨＰをご覧ください。）
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